



Er sprang dem diensttuenden Polizeimann gerade in die Arme

564

gesammelt hatte; er fiel dem diensttuenden Polizeimann gerade in die Arme.

Und noch während er im Begriff war, dem Hüter der Ordnung das Abenteuer zu erzählen, erschien schon droben in dem Mauerloch Garfield, in zerrissenem Nachtgewand, das Gesicht zu teuflischer Fratze verzerrt.

Unruhig, suchend, zuckte sein Kopf hin und her. Eine Hand mit gekrallten Fingern streckte er aus, dann die zweite, ein segnender Satan.

Seine Stimme schrillte: „Tod und Teufel! Jetzt fahrt ihr alle in die Hölle!“ Er verschwand.

Wenn der Polizeimann bis jetzt wenig oder gar nichts begriffen hatte, nun begriff er die Gefahr, die ihm und der Menge drohte, wenn eine weitere, vielleicht noch gewaltigere Explosion erfolgen würde. Es gelang ihm wirklich, mit Hilfe des Gummiknüppels die Straße frei zu machen. Drei Minuten später flog Garfields Haus in die Luft . . .

Careman schüttelte mißmutig den Kopf, als er Jeffersons Bericht angehört hatte.

„Ihr Ausbruch, Jefferson“, sagte er dann langsam und betont, „ist ein Husarenstück, das drüben bei Ihnen in

Europa begeistert hätte. Mir, offen gestanden, wäre es lieber gewesen, Sie hätten Ihre harmlose Unterschrift gegeben und die Erfindung Garfields gerettet. — Jetzt, nachdem alles zertrümmert ist, möchte ich fast glauben, daß das Fern-Schmecken erfunden war. Seien Sie nächstens friedlicher und denken Sie weniger kompliziert!“

Falsch also dennoch! Verärgert wandte sich Jefferson zur Tür. „Jefferson!“ — „Mister Careman?“

„Fahren Sie morgen nach 79 in der 93sten Straße. Dort wohnt ein Samuel Beach, der wieder einmal neue Strahlen entdeckt hat. Mit diesen kann man jede Wassermenge in Sekunden zu unzerstörbarem Festkörper umwandeln. Samuel Beach macht aus dem Atlantik eine Zementwüste. Schauen Sie sich die Sache an, Jefferson!“

